
MÉDITATION DE LA LECTURE  

Pourquoi Abraham peut-il croire ? parce qu’il est seul, en exode. Son acte de foi le met seul face à Dieu. De là, il 
peut lui donner la réponse la plus paradoxale : selon le monde, rien n’invite à croire. Selon cette intime 
conviction, puisée dans la solitude, tout. 

Seul par son acte de foi, il a ouvert une brèche dans le ciel, une multitude peut alors le suivre. Car pour croire, il 
faut que quelqu’un m’ait précédé. La foi ne naît pas spontanément, ce n’est pas son dynamisme. Elle implique, 
plus que la charité, une transmission. Saint Paul le rappelle, on n’entend pas Dieu en « voix off », mais par des 
témoins, des intermédiaires humains : « Et comment croiront-ils en celui dont ils n’ont pas entendu parler ? Et 
comment en entendront-ils parler, s’il n’y a personne qui prêche ?… La foi vient de ce qu’on entend » (Rom 10, 
14, 17) Cette longue chaîne de croyants, va-t-elle se poursuivre ? c’est l’inquiétude du Christ : « le Fils de 
l’homme quand il viendra trouvera-t-il la foi sur la terre ? » 

C’est là notre double responsabilité ; savoir se laisser édifier par les témoignages de foi qu’autour de moi le 
Seigneur peut me présenter – Jésus lui-même s’est laissé édifier par la foi des hommes. Et puis savoir vivre de 
cette foi vivante, parfois comme si j’étais seul au monde à croire. De ma fidélité d’aujourd’hui dépend la foi de 
beaucoup. 

 

Tiré de : https://www.serviteurs.org/Tu-deviendras-le-pere-d-une-multitude-de-nations-Gn-17-3-9.html 

D’autres pistes sur ce même lien. 

 

POUR CONTINUER 

Et moi là où je suis aujourd’hui dans mon chemin de vie, quel est ma foi ?  

Face à ce que je vois dans le monde, est-ce que je peux encore croire ? mais quelle est ma démarche ? est-ce que 
je vais vers les autres ? est-ce que je regarde en eux le visage du Christ ?  

Est-ce que je pose des gestes d’amour, de charité, de réconciliation ? est-ce que je fais vivre le Christ en ce 
monde par mon attitude ?  

Qu’est ce que je pourrais changer en moi avec l’aide de l’Esprit Saint, car seul je ne peux rien, pour changer un 
peu ce monde ?  

Quels sont les visages qui témoignent de Christ et que j’ai envie de suivre, envie d’imiter. ? 
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